



!! 小児がんなどの病気と闘っている子どもたちへ「コロナや病気に負けないで」ピコ太郎さんよりスペシャルメッセージ!!

はい、ちびっこたち～
どうもこんにちは～。あなたの心の
階段の踊り場、ピコ太郎でございます。

今世の中は新型コロナウイルスを含めて
もう大変なことになっておりますけれど、
まあ、まあ、まあ、まあ…

わたくしがおりますよ！

ピコ太郎さんは、2月の国際小
児がんデーに開かれた小児がん支
援ライブでも、子どもたちを
応援してくださいました。



ねえ、
コロナとか、病気とか、
そんなのに負けてられませんよ。
そして、手洗いダンスを新しく出しました。

…PPAP2020!!!

これは「手をきれいに洗おう」そして
「世の中をきれいにしようよ」という意味も
含めてなんですけれど、
「いっしょに楽しく笑って! 洗って! 踊ろう!」
というふうな曲でございます。ぜひとも一緒に、
笑って、洗って、踊ってください!!
…というわけで、ピコ太郎でした。
またね♥がんばってね～



♡メッセージ動画QRコード



♡メッセージ動画URL <https://youtu.be/MT0tRdYdZy4>

♪ wash wash wash ♪ ♪ ♪ ♪
♪ wash wash wash ♪ ♪ ♪ ♪
♪ wash wash wash ♪ ♪ ♪ ♪
～YouTube チャンネルで～
手洗い動画好評配信中

さすが。厚生労働省の
指導通りのwash!ですね。



PPAP
-2020-

PPAPの意味
にも注目してね。



<https://www.youtube.com/watch?v=WKfolJv6Kx8&t=23>

配信先は
こちら!

今、小児がん医療の現場では

JCCG 理事長：足立 壯一
Japan Children's Cancer Group



がんの治療中は免疫力が低下するため、感染症にかかりやすく、重症化しやすい可能性があります。
今小児がん医療の現場では、新型コロナウイルスを警戒し、不安を抱え、人との接触の制限などで寂しい
思いをしているお子さんやご家族も多くおられます。子どもたちへの応援メッセージは本当にありがたいです。
ウイルスにかからないよう十分気をつけなくてははいけませんが、特別な方法は必要ありません。

手洗いは感染防止にとっても有効で、医療従事者も普段から手洗いを徹底しています。
ピコ太郎さんの手の動きを参考に楽しく手洗いすることで、病気と向き合っている方々にも
少しでも明るい気持ちで過ごしていただけたら、と願っています。



JCCG事務局

〒460-0003 名古屋市中区錦3丁目6番35号 WAKITA 名古屋ビル 8階
TEL : 052-734-2182 FAX : 052-734-2183 E-mail : friend@jccg.jp